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Conselho Estadual de Assistência Social 2 

3 

Reunião Extraordin4 

 5 

Aos vinte e um dias do mês de junho, às 13h30 em primeira chamada 6 

gunda, na sala 6 A, da Secretaria de Estado da 7 

Palácio das Araucárias, à rua Jacy Loureiro de Campos, s8 

tiba – Paraná, e por web pelo Google Meet de acordo com as exigências 9 

do com a pandemia do COVID10 

Conselho Estadual de Assistência 11 

horário determinado, procedeu12 

nis Galdino Júnior, Larissa Marsolik, Renata Mareziuzek 13 

veira, Dulce Maria Darolt, Lucimeri 14 

tina Calsavara, Maiara de Almeida Abreu, Vandete Acoverde Silva, Manoel Tadeu 15 

Edson Aparecido de Alencar, Cleyton Serafim dos Reis, Carlos 16 

Teresinha Maria Wolff, Kar17 

mone Cristina Gomes, Andressa Pires Martins, Carolina Pereira de Carvalho, Adrianis Ga18 

dino da Silva, Laura de Azevedo, Adriana de Fátima Telma Assis, Bruna 19 

Lilian Kruetzmann Jhonathan Braghini, Rosely Lemos 20 

conselheiros a serem empossados na 21 

Lopes, Edeilson Barroso Rufino, Jose de Araujo, Claudia Costa Carneiro Hernandes, Zenir 22 

Andretti de Camargo Barbieri, Terezinha Correa Maciel Barbosa, Maria 23 

Gouveia, Jose Lopes Junio dos Santos, Magna Regina 24 

Delphine, Neli Tereza Pivatto, Adão 25 

Tomas Maciel, Jacson Henrique Gatelli, German Ariel Oliva, Odineia Lucia Alberton, 26 

nha Rodrigues Santos, Rennan Ferreira, Carla Gisele Duenha de 27 

Diretiva composta por Adrianis Galdino Júnior 28 

reforçam que nessa reunião 29 

anis reforça o momento difícil que estamos vivendo face a continuação da 30 

COVID-19, e se solidariza com as vítimas e familiares. 31 
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Conselho Estadual de Assistência Social - CEAS/PR

 

Reunião Extraordinária de Junho de 2021 

Aos vinte e um dias do mês de junho, às 13h30 em primeira chamada 

gunda, na sala 6 A, da Secretaria de Estado da Justiça, Família e Trabalho 

rua Jacy Loureiro de Campos, s/n°, Bairro Centro Cívico, em Cur

Paraná, e por web pelo Google Meet de acordo com as exigências 

do com a pandemia do COVID-19, estiveram presentes os conselheiros que integram o 

Conselho Estadual de Assistência Social – CEAS/PR, convocados para essa ocasião. No 

determinado, procedeu-se a auto presentação dos Conselheiros já 

nis Galdino Júnior, Larissa Marsolik, Renata Mareziuzek dos Santos, Delvana Lucia de Ol

veira, Dulce Maria Darolt, Lucimeri Sampaio Bezerra, Patricia Cavichiolo Tortato, Paula Cri

Maiara de Almeida Abreu, Vandete Acoverde Silva, Manoel Tadeu 

Edson Aparecido de Alencar, Cleyton Serafim dos Reis, Carlos da Silva Julio Cezar Viana, 

Teresinha Maria Wolff, Karina Kelidos Santos Valim, Carla Regina Wingert de Moraes, S

Andressa Pires Martins, Carolina Pereira de Carvalho, Adrianis Ga

da Silva, Laura de Azevedo, Adriana de Fátima Telma Assis, Bruna 

n Jhonathan Braghini, Rosely Lemos Schinemann, Karin Gonçalves. Os 

conselheiros a serem empossados na reunião também estiveram presentes: Jocelia Pires 

Barroso Rufino, Jose de Araujo, Claudia Costa Carneiro Hernandes, Zenir 

Camargo Barbieri, Terezinha Correa Maciel Barbosa, Maria 

Gouveia, Jose Lopes Junio dos Santos, Magna Regina de Souza Jesus, Tiago Henrique 

Delphine, Neli Tereza Pivatto, Adão Babinski, Caroline Marçal, Aloma Natalia da Silva, Cleny 

Jacson Henrique Gatelli, German Ariel Oliva, Odineia Lucia Alberton, 

nha Rodrigues Santos, Rennan Ferreira, Carla Gisele Duenha de Souza. Abertura: A mesa 

Diretiva composta por Adrianis Galdino Júnior e Larissa Marsolik deram início à reu

reforçam que nessa reunião em especial será conduzida pela mesa Diretiva do CEAS. Adr

reforça o momento difícil que estamos vivendo face a continuação da 

19, e se solidariza com as vítimas e familiares. Também reforça a 
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CEAS/PR 

Aos vinte e um dias do mês de junho, às 13h30 em primeira chamada e às 13h45 em se-

Justiça, Família e Trabalho – SEJUF, sito no 

/n°, Bairro Centro Cívico, em Curi-

Paraná, e por web pelo Google Meet de acordo com as exigências impostas de acor-

os conselheiros que integram o 

convocados para essa ocasião. No 

se a auto presentação dos Conselheiros já presentes: Adria-

dos Santos, Delvana Lucia de Oli-

o Bezerra, Patricia Cavichiolo Tortato, Paula Cris-

Maiara de Almeida Abreu, Vandete Acoverde Silva, Manoel Tadeu Barcelos, 

da Silva Julio Cezar Viana, 

Valim, Carla Regina Wingert de Moraes, Si-

Andressa Pires Martins, Carolina Pereira de Carvalho, Adrianis Gal-

da Silva, Laura de Azevedo, Adriana de Fátima Telma Assis, Bruna Tinoco, José Maia, 

Schinemann, Karin Gonçalves. Os 

reunião também estiveram presentes: Jocelia Pires 

Barroso Rufino, Jose de Araujo, Claudia Costa Carneiro Hernandes, Zenir  

Camargo Barbieri, Terezinha Correa Maciel Barbosa, Maria Olivia Cervante 

de Souza Jesus, Tiago Henrique 

Babinski, Caroline Marçal, Aloma Natalia da Silva, Cleny 

Jacson Henrique Gatelli, German Ariel Oliva, Odineia Lucia Alberton, Marti-

Souza. Abertura: A mesa 

e Larissa Marsolik deram início à reunião, 

em especial será conduzida pela mesa Diretiva do CEAS. Adri-

reforça o momento difícil que estamos vivendo face a continuação da pandemia de 

Também reforça a importância da 
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priorização da imunização para os 32 

Pauta: A pauta da reunião foi lida e aprovada. 3. Aprovação Ata de Reunião Ordinária 33 

de Maio de 2021: A Ata da Reunião ordinária de Maio foi aprovada. 434 

da Conferência de Assistência Social: estiveram 35 

Cristina Calsavara, Manoel 36 

Valin, e ausentes Terezinha Maria Wolff e Carlos da S37 

sua ausência, pois teve problemas de acesso à internet. 1 38 

lamento: O Sr. Manoel, chefe da Divisão de 39 

formando que recentemente 40 

Adolescente e com a Sra. Adriana chefe do Departamento da Política da Pessoa Idosa, 41 

para obter informações sobre as Conferências realizadas no modelo EAD 42 

mentos. Entre vários detalhes discutidos, fo43 

ferência para essas Conferências pois, não 44 

parceiros de forma gratuita. Porém, na Conferência Estadual da Assistência Social ficou 45 

definido que será elaborado Te46 

mento de palestrantes que será realizado por orientação 47 

despesa além de recursos para 48 

plando um Kit sendo: Past49 

26x36cm, Blocos de Notas 50 

com linhas, offset 85g, capa colorida com papel 51 

rográficas retrátil, com tinta cor 52 

lizada pela SEJUF, Frascos de Álcool em gel, etílico, hidratado, graduação a 70%, 53 

cerina, certificado pelo INMETRO e norma ABNT NBR 5991 e 54 

BALAGEM: frasco plástico de 60g, com tampa 55 

dos de identificação do produto, marca do fabricante, data de fabricação, prazo de validade 56 

não inferior a 01 (um) ano e registrado no Ministério da Saúde e Serviço de 57 

simultânea de Libras para os dias 20, 21 e 22 de outubro, 58 

ação de profissionais certificados e 59 

suário, que será distribuído para todos os participantes da Conferência. Q60 

para a distribuição do kit elencado, foi sugerido a possibilidade de uso da 61 

JUF - GAS como também a cotação de preços para 62 

                                                                           

Reunião Extraordinária JUNHO de 2021 CEAS/PR – DIOE 10.996 de 11 de agosto de 2021

priorização da imunização para os trabalhadores do SUAS. 2. Apreciação e Aprovação da 

da reunião foi lida e aprovada. 3. Aprovação Ata de Reunião Ordinária 

de Maio de 2021: A Ata da Reunião ordinária de Maio foi aprovada. 4

da Conferência de Assistência Social: estiveram presentes os seguintes conselheiros: Paula 

Cristina Calsavara, Manoel Tadeu Barcelos, Maiara Abreu, Simone Cristina Gomes, Karina 

ausentes Terezinha Maria Wolff e Carlos da Silva, sendo que o Sr Carlos 

sua ausência, pois teve problemas de acesso à internet. 1 – Termo de Referência e Reg

lamento: O Sr. Manoel, chefe da Divisão de Gestão do SUAS – DGS, iniciou

mando que recentemente se reuniu com a Sra. Pity do Departamento da Criança e do 

e com a Sra. Adriana chefe do Departamento da Política da Pessoa Idosa, 

para obter informações sobre as Conferências realizadas no modelo EAD 

mentos. Entre vários detalhes discutidos, foi informado que não foi elaborado Termo de R

ferência para essas Conferências pois, não houve custo, sendo elas realizadas com vários 

gratuita. Porém, na Conferência Estadual da Assistência Social ficou 

definido que será elaborado Termo de Referência com a previsão de dois 

mento de palestrantes que será realizado por orientação de Decreto que normatiza essa 

despesa além de recursos para hospedagem e alimentação, material gráfico físico conte

sendo: Pastas Zip - Zap em PVC Laminado Transparente no tamanho 

26x36cm, Blocos de Notas - Blocos de anotações com miolo com 30 folhas de papel branco, 

com linhas, offset 85g, capa colorida com papel reciclado 120g, tamanho A5, Canetas esf

tinta cor azul com ponta de 1 mm - itens conforme arte final disponib

SEJUF, Frascos de Álcool em gel, etílico, hidratado, graduação a 70%, 

cerina, certificado pelo INMETRO e norma ABNT NBR 5991 e registrado na ANVISA 

rasco plástico de 60g, com tampa simples (sem válvula), embalagem com d

produto, marca do fabricante, data de fabricação, prazo de validade 

inferior a 01 (um) ano e registrado no Ministério da Saúde e Serviço de 

simultânea de Libras para os dias 20, 21 e 22 de outubro, das 08h:00 às 19h:00, com a at

ação de profissionais certificados e habilitados, podendo ainda contemplar o manual do 

distribuído para todos os participantes da Conferência. Q

para a distribuição do kit elencado, foi sugerido a possibilidade de uso da 

GAS como também a cotação de preços para contratação de empresa terceirizada 
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trabalhadores do SUAS. 2. Apreciação e Aprovação da 

da reunião foi lida e aprovada. 3. Aprovação Ata de Reunião Ordinária  

de Maio de 2021: A Ata da Reunião ordinária de Maio foi aprovada. 4. Relato da Comissão 

presentes os seguintes conselheiros: Paula 

Tadeu Barcelos, Maiara Abreu, Simone Cristina Gomes, Karina 

ilva, sendo que o Sr Carlos justifica 

Termo de Referência e Regu-

DGS, iniciou a reunião in-

ra. Pity do Departamento da Criança e do 

e com a Sra. Adriana chefe do Departamento da Política da Pessoa Idosa,  

para obter informações sobre as Conferências realizadas no modelo EAD pelos Departa-

não foi elaborado Termo de Re-

houve custo, sendo elas realizadas com vários 

gratuita. Porém, na Conferência Estadual da Assistência Social ficou  

rmo de Referência com a previsão de dois pontos: o paga-

de Decreto que normatiza essa 

hospedagem e alimentação, material gráfico físico contem-

Zap em PVC Laminado Transparente no tamanho 

folhas de papel branco, 

reciclado 120g, tamanho A5, Canetas esfe-

itens conforme arte final disponibi-

SEJUF, Frascos de Álcool em gel, etílico, hidratado, graduação a 70%, com gli-

registrado na ANVISA - EM-

simples (sem válvula), embalagem com da-

produto, marca do fabricante, data de fabricação, prazo de validade 

inferior a 01 (um) ano e registrado no Ministério da Saúde e Serviço de interpretação 

das 08h:00 às 19h:00, com a atu-

habilitados, podendo ainda contemplar o manual do u-

distribuído para todos os participantes da Conferência. Quanto à logística  

para a distribuição do kit elencado, foi sugerido a possibilidade de uso da estrutura da SE-

contratação de empresa terceirizada 
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para execução desse serviço de 63 

tras, será feito contato com as opções utilizadas pelos Departamento da Criança e do 64 

Adolescente e pelo Departamento da Política da Pessoa Idosa pela 65 

ses cedidos sem custos. Ficou definido também 66 

digital. Parecer da Comissão: Aprovado. Parecer do CEAS/PR: Aprovado. 2 67 

palestrantes: Referente à definição dos nomes de palestrantes, a Sra 68 

estabeleceu contato com as pessoas indicadas 69 

o objetivo de verificar a disponibilidade das mesmas para as datas definidas para a realiz70 

ção da XIII Conferência de Assistência Social, sendo: Prof. Aldaísa Sposati 71 

tem disponibilidade apenas72 

lidade apenas na modalidade online; 73 

rias/viagem; Luciana (ER ponta grossa) tem disponibilidade presencial; Prof. Jolinda Moraes 74 

– sinalizou que não tem disponibilidade nem presencial nem online, porém 75 

colegas professoras que realizaram as formações do 76 

Fachin e Denise Fank e Eliana 77 

velmente poderiam estar presencialmente na Conferência; Prof. Maria Luiza Rizotti 78 

disponibilidade; Prof. Abigail Torres não conseguiu dar resposta 79 

Berenice sinalizou que a princípio, se a pandemia 80 

para estar presencialmente; 81 

de Curitiba; Jucimeri Isolda Silveira 82 

ser de Curitiba; lembrou ainda que ficou acordado83 

outro de referência estadual. Dessa 84 

ser de Curitiba e ter disponibilidade para estar presencial, que em consenso foi aprovado 85 

como referência estadual e o no86 

após a Simone finalizar os contatos. Parecer da 87 

Aprovado. 3 – Nova composição da comissão: O Sr. Manoel apresentou os nomes dos 88 

presentantes do segmento governamental que são: Manoel Barcelos, 89 

Bruna Samek, Neuseli Bertola 90 

ni. O Presidente Sr. Adrianis 91 

segmento da Sociedade Civil para Secretária Executiva Sra. Renata Torres que são: 92 

Andressa Pires e Adrianis Galdino Júnior 93 
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para execução desse serviço de logística. Quanto ao espaço para a transmissão das pale

contato com as opções utilizadas pelos Departamento da Criança e do 

Adolescente e pelo Departamento da Política da Pessoa Idosa pela DGSUAS, espaços e

ses cedidos sem custos. Ficou definido também que os certificados serão emitidos em meio 

Comissão: Aprovado. Parecer do CEAS/PR: Aprovado. 2 

palestrantes: Referente à definição dos nomes de palestrantes, a Sra 

estabeleceu contato com as pessoas indicadas em reuniões anteriores da Conferência, com 

disponibilidade das mesmas para as datas definidas para a realiz

XIII Conferência de Assistência Social, sendo: Prof. Aldaísa Sposati 

tem disponibilidade apenas na modalidade online; Dirce Koga - sinalizou que tem disponib

lidade apenas na modalidade online; Prof. Esther Lemos - não tem disponibilidade, f

ponta grossa) tem disponibilidade presencial; Prof. Jolinda Moraes 

ue não tem disponibilidade nem presencial nem online, porém 

colegas professoras que realizaram as formações do CapacitaSUAS, duas da UEL 

Fachin e Denise Fank e Eliana Alboleti – EMBRAPE - Universidade de Marília e que prov

poderiam estar presencialmente na Conferência; Prof. Maria Luiza Rizotti 

disponibilidade; Prof. Abigail Torres não conseguiu dar resposta da disponibilidade; Prof. 

Berenice sinalizou que a princípio, se a pandemia estiver controlada ela te

para estar presencialmente; Denise Colin – tem disponibilidade para estar presencial por ser 

Curitiba; Jucimeri Isolda Silveira – também tem disponibilidade para estar 

ser de Curitiba; lembrou ainda que ficou acordado dois nomes, um de referência nacional e 

outro de referência estadual. Dessa forma, o Sr Manoel sugeriu o nome de Denise Colin por 

ter disponibilidade para estar presencial, que em consenso foi aprovado 

como referência estadual e o nome de referência nacional será definido 

após a Simone finalizar os contatos. Parecer da Comissão: Aprovado. Parecer do CEAS/PR: 

composição da comissão: O Sr. Manoel apresentou os nomes dos 

nto governamental que são: Manoel Barcelos, 

Bruna Samek, Neuseli Bertola – ER-Londrina e Wandete ER-Ponta Grossa e Ticyana Bign

ni. O Presidente Sr. Adrianis fazendo uso da palavra informou que já passou os nomes do 

dade Civil para Secretária Executiva Sra. Renata Torres que são: 

Andressa Pires e Adrianis Galdino Júnior - Segmento Trabalhadores, 

 

de agosto de 2021 

ara a transmissão das pales-

contato com as opções utilizadas pelos Departamento da Criança e do  

DGSUAS, espaços es-

ificados serão emitidos em meio 

Comissão: Aprovado. Parecer do CEAS/PR: Aprovado. 2 - Definição dos 

palestrantes: Referente à definição dos nomes de palestrantes, a Sra Simone relatou que 

reuniões anteriores da Conferência, com 

disponibilidade das mesmas para as datas definidas para a realiza-

XIII Conferência de Assistência Social, sendo: Prof. Aldaísa Sposati – sinalizou que 

sinalizou que tem disponibi-

não tem disponibilidade, fé-

ponta grossa) tem disponibilidade presencial; Prof. Jolinda Moraes 

ue não tem disponibilidade nem presencial nem online, porém indicou 3 (três) 

CapacitaSUAS, duas da UEL - Evelyn 

Universidade de Marília e que prova-

poderiam estar presencialmente na Conferência; Prof. Maria Luiza Rizotti não tem 

da disponibilidade; Prof. 

estiver controlada ela tem disponibilidade 

tem disponibilidade para estar presencial por ser 

também tem disponibilidade para estar presencial por 

nomes, um de referência nacional e 

forma, o Sr Manoel sugeriu o nome de Denise Colin por 

ter disponibilidade para estar presencial, que em consenso foi aprovado  

me de referência nacional será definido na próxima reunião, 

Comissão: Aprovado. Parecer do CEAS/PR: 

composição da comissão: O Sr. Manoel apresentou os nomes dos re-

nto governamental que são: Manoel Barcelos, Renata Mareziuzek, 

Ponta Grossa e Ticyana Bigni-

fazendo uso da palavra informou que já passou os nomes do 

dade Civil para Secretária Executiva Sra. Renata Torres que são:  

Segmento Trabalhadores, Karina Valin - Seg-
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mento Entidades, Edson e Carlos da Silva 94 

entendimento dos conselheiros da 95 

missão para 05 (cinco) membros governamentais e 05 (cinco) membros não 96 

tais, ficou definido que esse ponto de pauta será retomado 97 

sentação da ata do CEAS de 0798 

são: Aprovado. Parecer do CEAS: Aprovado. Foi sugerido pelo novo conselheiro da soci99 

dade civil, o Sr Araujo que a Comissão tenha 6 membros para haver paridade 100 

mentos, proposta aceita e que as indicações da sociedade civil 101 

eleição do novo Presidente do CEAS que 102 

de 2021.5. Organização das Lives: O Sr. Manoel Barcelos informou que as datas 103 

adas na última reunião da Comissão não serão possíveis por 104 

das salas e estrutura de TI da SEJUF, sendo 105 

12/07 e 19/07. Informou também, os nomes governamentais para serem palestrantes106 

sas lives, serão: Larissa Marsolik, Manoel Barcelos, Larissa Sayuri, Renata 107 

Paula Calsavara, lembrando que a composição, é de um 108 

não governamental por LIVE além do 109 

seja um conselheiro, com alternância da mediação (governamental e não 110 

Simone informou os nomes dos conselheiros não 111 

palestrar nessas LIVES, sendo: Adrianis Galdino Júnior, Alana, Ca112 

dressa Pires. Simone ficou responsável por consultar quem desses nomes ficaria 113 

lestrante em cada EIXO. Fez ainda sugestão de duas propostas: 114 

CEAS fique com a mediação e, que no terceiro 115 

vo final; 2ª – que o COGEMAS 116 

com a mesa diretora do CEAS faça o alinhavo final. A 2ª opção ficou consensuada 117 

que o COGEMAS na pessoa do seu Presidente Elias, t118 

disse que o Departamento de Assistência Social 119 

GEMAS. Ficou definido também 120 

ser enviados até segunda-121 

Comunicação da SEJUF, tenha tempo hábil para preparar o 122 

consensuado também que os palestrantes 123 

Simone solicitou a retomada da questã124 
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mento Entidades, Edson e Carlos da Silva - Segmento Usuários. Por haver discordância de 

s conselheiros da sociedade civil quanto ao número de ampliação da C

(cinco) membros governamentais e 05 (cinco) membros não 

tais, ficou definido que esse ponto de pauta será retomado na próxima reunião, com a apr

ta do CEAS de 07-05-2021 como subsídio para discussão. Parecer da Comi

do CEAS: Aprovado. Foi sugerido pelo novo conselheiro da soci

civil, o Sr Araujo que a Comissão tenha 6 membros para haver paridade 

osta aceita e que as indicações da sociedade civil deverão acontecer após a 

eleição do novo Presidente do CEAS que acontecerá na reunião plenária do dia 09 de julho 

Organização das Lives: O Sr. Manoel Barcelos informou que as datas 

das na última reunião da Comissão não serão possíveis por incompatibilidade da agenda 

das salas e estrutura de TI da SEJUF, sendo possível nas seguintes datas: 28/06; 05/07; 

também, os nomes governamentais para serem palestrantes

lives, serão: Larissa Marsolik, Manoel Barcelos, Larissa Sayuri, Renata 

Paula Calsavara, lembrando que a composição, é de um conselheiro governamental e um 

não governamental por LIVE além do mediador. Adrianis sugeriu que a cada li

conselheiro, com alternância da mediação (governamental e não 

Simone informou os nomes dos conselheiros não governamentais que se disponibilizaram a 

sendo: Adrianis Galdino Júnior, Alana, Carol, Simone Gomes e A

Pires. Simone ficou responsável por consultar quem desses nomes ficaria 

lestrante em cada EIXO. Fez ainda sugestão de duas propostas: 1ª - que a mesa diretora do 

CEAS fique com a mediação e, que no terceiro e último dia de LIVE, faça também o alinh

que o COGEMAS seja convidado para fazer a mediação das LIVES e junto 

diretora do CEAS faça o alinhavo final. A 2ª opção ficou consensuada 

que o COGEMAS na pessoa do seu Presidente Elias, tenha essa disponibilidade. Manoel 

disse que o Departamento de Assistência Social – DAS fará contato com o Sr. Elias 

GEMAS. Ficou definido também que os minis currículos, fotos e briefing dos EIXOS devem 

-feira dia 21/06 pela manhã impreterivelmente para que o 

Comunicação da SEJUF, tenha tempo hábil para preparar o material de cada LIVE. Ficou 

consensuado também que os palestrantes podem ser conselheiros do CEAS ou convidados. 

retomada da questão mediação, sugerindo que a mesma fique com o 
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Usuários. Por haver discordância de 

sociedade civil quanto ao número de ampliação da Co-

(cinco) membros governamentais e 05 (cinco) membros não governamen-

na próxima reunião, com a apre-

como subsídio para discussão. Parecer da Comis-

do CEAS: Aprovado. Foi sugerido pelo novo conselheiro da socie-

civil, o Sr Araujo que a Comissão tenha 6 membros para haver paridade nos segui-

deverão acontecer após a 

acontecerá na reunião plenária do dia 09 de julho 

Organização das Lives: O Sr. Manoel Barcelos informou que as datas consensu-

incompatibilidade da agenda 

possível nas seguintes datas: 28/06; 05/07; 

também, os nomes governamentais para serem palestrantes nes-

lives, serão: Larissa Marsolik, Manoel Barcelos, Larissa Sayuri, Renata Mareziuzek e 

conselheiro governamental e um 

mediador. Adrianis sugeriu que a cada live o mediador 

conselheiro, com alternância da mediação (governamental e não governamental). 

governamentais que se disponibilizaram a 

rol, Simone Gomes e An-

Pires. Simone ficou responsável por consultar quem desses nomes ficaria como pa-

que a mesa diretora do 

dia de LIVE, faça também o alinha-

seja convidado para fazer a mediação das LIVES e junto 

diretora do CEAS faça o alinhavo final. A 2ª opção ficou consensuada desde 

disponibilidade. Manoel 

DAS fará contato com o Sr. Elias – CO-

que os minis currículos, fotos e briefing dos EIXOS devem 

manhã impreterivelmente para que o setor de 

material de cada LIVE. Ficou 

podem ser conselheiros do CEAS ou convidados. 

o mediação, sugerindo que a mesma fique com o  
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COGEMAS nos 03 (três) dias e nos 05 (cinco) EIXOS e que, a mesa 125 

(Adrianis e Larissa) estejam junto com o COGEMAS no 126 

final, envolvendo assim, todo os 127 

Parecer do CEAS: Aprovado. PROPOSTA PARA ALTERAÇÃO DAS LIVES NA 128 

DO CEAS EM 21 DE JUNHO DE 2021: Em 18/06/2021, por 129 

extra oficial entre a Presidência da 130 

tão do SUAS/SEJUF, ficou acordado pelos conselheiros: Larissa Marsolik, 131 

Adrianis Galdino Júnior e Simone Gomes a 132 

datas das LIVES e sua metodologia de a133 

to e da importância de realização das Conferências Municipais, dado novas 134 

gidas no decorrer do processo de organização: 28/06/2021 135 

da realização das Conferências 136 

Eixos; 19/07/2021 – 5º Eixo e Alinhavo final para o encerramento das LIVES. 137 

proteção social não-contributiva e o princípio da equidade 138 

dos direitos socioassistenciais no 139 

to e orçamento como instrumento para uma gestão 140 

des dos entes federativos para a 141 

social: o lugar da sociedade civil no SUAS e a 142 

EIXO 4 - Gestão e acesso às seguranças socioassistenciais e a 143 

benefícios e transferência de renda como 144 

social. EIXO 5 - Atuação do SUAS em Situações de Calamidade Pública e 145 

Mediação: Mesa Diretora do CEAS/PR, CIB/COGEMAS Convidado para 146 

e mesa final. Sugestão de que o CNA147 

outros participantes. 6. Data da próxima reunião da Comissão: Ficou definido que a Comi148 

são somente se reunirá após a plenária ordinária do CEAS, no mês de 149 

informalmente continuarão conversando sobre os 150 

ferência. Consensuada a reunião 151 

reunião de julho para ciência dos trâmites realizados nesse entremeio para 152 

plenária. Parecer da Comissão: Aprovado. Parecer do 153 

selheiros da sociedade civil, este 154 

missão, o Sr. Edson relatou que foi convidado para participar de Conferência Municipal 155 
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COGEMAS nos 03 (três) dias e nos 05 (cinco) EIXOS e que, a mesa 

anis e Larissa) estejam junto com o COGEMAS no terceiro dia, para fazerem o alinhavo 

final, envolvendo assim, todo os atores nesse processo. Parecer da Comissão: Aprovado. 

CEAS: Aprovado. PROPOSTA PARA ALTERAÇÃO DAS LIVES NA 

DO CEAS EM 21 DE JUNHO DE 2021: Em 18/06/2021, por vídeo WhatsApp em reunião 

extra oficial entre a Presidência da Comissão, a mesa diretiva do CEAS e a Divisão de Ge

SUAS/SEJUF, ficou acordado pelos conselheiros: Larissa Marsolik, 

Adrianis Galdino Júnior e Simone Gomes a apresentação de proposta para alteração das 

metodologia de aplicação em razão da necessidade de fortalecime

da importância de realização das Conferências Municipais, dado novas 

gidas no decorrer do processo de organização: 28/06/2021 – Fortalecimento e Importância 

da realização das Conferências Municipais; 05/07/2021 – 1º e 2º Eixos; 12/07/2021 

5º Eixo e Alinhavo final para o encerramento das LIVES. 

contributiva e o princípio da equidade como paradigma para a gestão 

ioassistenciais no enfrentamento das desigualdades. EIXO 2 

to e orçamento como instrumento para uma gestão de compromissos e corresponsabilid

des dos entes federativos para a garantia dos direitos socioassistenciais. 

ial: o lugar da sociedade civil no SUAS e a importância da participação dos usuários. 

Gestão e acesso às seguranças socioassistenciais e a articulação entre serviços, 

benefícios e transferência de renda como garantias de direitos socioassistenciais e proteção 

Atuação do SUAS em Situações de Calamidade Pública e 

Mediação: Mesa Diretora do CEAS/PR, CIB/COGEMAS Convidado para 

e mesa final. Sugestão de que o CNAS seja Convidado, para a live de abertura, bem como 

Data da próxima reunião da Comissão: Ficou definido que a Comi

somente se reunirá após a plenária ordinária do CEAS, no mês de 

o conversando sobre os procedimentos pare a realização da Co

ferência. Consensuada a reunião da comissão pré indicada para a ampliação antec

julho para ciência dos trâmites realizados nesse entremeio para 

ecer da Comissão: Aprovado. Parecer do CEAS: Após a posse dos novos co

selheiros da sociedade civil, este ponto de pauta será reapresentado. Após o relato da c

Edson relatou que foi convidado para participar de Conferência Municipal 

 

de agosto de 2021 

COGEMAS nos 03 (três) dias e nos 05 (cinco) EIXOS e que, a mesa diretora do CEAS   

terceiro dia, para fazerem o alinhavo 

ores nesse processo. Parecer da Comissão: Aprovado. 

CEAS: Aprovado. PROPOSTA PARA ALTERAÇÃO DAS LIVES NA PLENÁRIA 

vídeo WhatsApp em reunião 

esa diretiva do CEAS e a Divisão de Ges-

SUAS/SEJUF, ficou acordado pelos conselheiros: Larissa Marsolik, Manoel Barcelos, 

apresentação de proposta para alteração das 

plicação em razão da necessidade de fortalecimen-

da importância de realização das Conferências Municipais, dado novas demandas sur-

Fortalecimento e Importância 

1º e 2º Eixos; 12/07/2021 – 3º e 4º 

5º Eixo e Alinhavo final para o encerramento das LIVES. EIXO 1 – A 

como paradigma para a gestão 

EIXO 2 – Financiamen-

de compromissos e corresponsabilida-

garantia dos direitos socioassistenciais. EIXO 3 - Controle 

importância da participação dos usuários. 

articulação entre serviços, 

garantias de direitos socioassistenciais e proteção 

Atuação do SUAS em Situações de Calamidade Pública e Emergências.  

Mediação: Mesa Diretora do CEAS/PR, CIB/COGEMAS Convidado para a mesa de abertura 

Convidado, para a live de abertura, bem como 

Data da próxima reunião da Comissão: Ficou definido que a Comis-

somente se reunirá após a plenária ordinária do CEAS, no mês de julho/2021, mas que 

procedimentos pare a realização da Con-

da comissão pré indicada para a ampliação antecedendo a 

julho para ciência dos trâmites realizados nesse entremeio para apresentação a 

CEAS: Após a posse dos novos con-

ponto de pauta será reapresentado. Após o relato da co-

Edson relatou que foi convidado para participar de Conferência Municipal  
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representando o segmento Usuários, e perguntou se ele tem poderia 156 

Conselheiro CEAS. Larissa Marsolik parabeniza o Sr. 157 

papel do conselheiro e da 158 

processo de conferência. Larissa salienta que seria importante ter na 159 

Conferência de Assistência a representação do 160 

Usuários estariam presentes 161 

agenda dos profissionais referências na área. Vandete citou que ela poderia estar 162 

na pré-conferência em Londrina. 7. Relato da Comissão 163 

lheira Carla foi essencial no processo 164 

comprometimento com a pauta eleitoral do CEAS. Foi apresentada a necessidade da 165 

cação de nova Resolução com a prorrogação do processo eleitoral, 166 

7 vagas vacantes e para que sejam estipul167 

das. Logo, foram indicados 168 

sendo eles: Cleny (Segmento Usuários), José Lopes Junior (Segmento Entidades), 169 

(Segmento Trabalhadores), e o segm170 

e Maiara de Almeida Abreu. 8. Posse 171 

lheiros: A Secretaria executiva fez a leitura do Decreto de Posse dos novos 172 

chamando um a um, por orde173 

son Aparecido de Alencar 174 

Azevedo (Maringá); Suplente: Alexan Carlos Goes (Umuarama); Titular: Cleny 175 

el (Cascavel). SEGMENTO176 

da Silva Junior - Conselho Regional de 177 

ermberg de Vasconcellos Costa 178 

Andressa Pires Martins - Conselho Regional de Psicologia 179 

Dolphine Alves- Conselho Regional de 180 

Ordem dos Advogados do Brasil 181 

Natalia da Silva - Ordem dos Advogados do Brasil 182 

Titular: Rennan Ferreira - Ordem dos 183 

do Iguaçu; Suplente: Carla Giselle Duenha de Souza 184 

OAB/PR da Subseção de Foz do Iguaçu. 185 

DE SERVIÇO: Titular: Jocelia Pires Lopes 186 
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sentando o segmento Usuários, e perguntou se ele tem poderia 

Conselheiro CEAS. Larissa Marsolik parabeniza o Sr. Edson, pois é um exemplo positivo do 

papel do conselheiro e da importância da representatividade do segmento usuário den

processo de conferência. Larissa salienta que seria importante ter na 

Conferência de Assistência a representação do segmento usuário. Simone relatou que os 

Usuários estariam presentes nas mesas das conferências, e que a prior

profissionais referências na área. Vandete citou que ela poderia estar 

conferência em Londrina. 7. Relato da Comissão Eleitoral: Larissa cita que a Cons

lheira Carla foi essencial no processo eleitoral e fez uma grande deferência a importância e 

com a pauta eleitoral do CEAS. Foi apresentada a necessidade da 

cação de nova Resolução com a prorrogação do processo eleitoral, para preenchimento de 

7 vagas vacantes e para que sejam estipulados novos prazos e as vagas a serem preench

das. Logo, foram indicados membros para compor a referida comissão de forma paritária, 

Cleny (Segmento Usuários), José Lopes Junior (Segmento Entidades), 

(Segmento Trabalhadores), e o segmento governamental: Larissa Marsolik, Neuzeli Bertola 

e Maiara de Almeida Abreu. 8. Posse dos novos Conselheiros CEAS/PR: Os novos cons

Secretaria executiva fez a leitura do Decreto de Posse dos novos 

chamando um a um, por ordem de segmento, SEGMENTOS DOS USUÁRIOS: Titular: E

son Aparecido de Alencar (Piraquara); Titular: Carlos da Silva (Londrina); Titular: Laura de 

(Maringá); Suplente: Alexan Carlos Goes (Umuarama); Titular: Cleny 

el (Cascavel). SEGMENTO DOS TRABALHADORAS DO SETOR: Titular: Adrianis Galdino 

Conselho Regional de Serviço Social (CRESS/PR); Suplente: Maysa N

Vasconcellos Costa - Conselho Regional de Serviço Social (CRES

Conselho Regional de Psicologia – CRP; Suplente: Tiago Henrique 

Conselho Regional de Psicologia – CRP; Titular: Caroline Dambrós Marçal 

Advogados do Brasil – OAB/PR da Subseção de Pato Branco; Suplente: 

Ordem dos Advogados do Brasil – OAB/PR da Subseção de Pato Branco; 

Ordem dos Advogados do Brasil – OAB/PR da Subseção de Foz 

Iguaçu; Suplente: Carla Giselle Duenha de Souza - Ordem dos Advogados do Brasil 

Subseção de Foz do Iguaçu. SEGMENTO DAS ENTIDADES PRESTADORAS 

Jocelia Pires Lopes - Socorro aos Necessitados (Curitiba); Suplente: 

 

de agosto de 2021 

sentando o segmento Usuários, e perguntou se ele tem poderia participar enquanto 

Edson, pois é um exemplo positivo do 

importância da representatividade do segmento usuário dentro do  

processo de conferência. Larissa salienta que seria importante ter na mesa de abertura da 

segmento usuário. Simone relatou que os 

nas mesas das conferências, e que a prioridade centra-se na 

profissionais referências na área. Vandete citou que ela poderia estar presente 

Eleitoral: Larissa cita que a Conse-

z uma grande deferência a importância e 

com a pauta eleitoral do CEAS. Foi apresentada a necessidade da publi-

para preenchimento de 

novos prazos e as vagas a serem preenchi-

membros para compor a referida comissão de forma paritária, 

Cleny (Segmento Usuários), José Lopes Junior (Segmento Entidades), Rennan 

Larissa Marsolik, Neuzeli Bertola 

dos novos Conselheiros CEAS/PR: Os novos conse-

Secretaria executiva fez a leitura do Decreto de Posse dos novos conselheiros, 

SEGMENTOS DOS USUÁRIOS: Titular: Ed-

(Piraquara); Titular: Carlos da Silva (Londrina); Titular: Laura de 

(Maringá); Suplente: Alexan Carlos Goes (Umuarama); Titular: Cleny Tomas Maci-

SETOR: Titular: Adrianis Galdino 

Serviço Social (CRESS/PR); Suplente: Maysa Nu-

Conselho Regional de Serviço Social (CRESS/PR); Titular: 

Suplente: Tiago Henrique 

CRP; Titular: Caroline Dambrós Marçal - 

OAB/PR da Subseção de Pato Branco; Suplente: Aloma 

Subseção de Pato Branco; 

OAB/PR da Subseção de Foz 

Advogados do Brasil – 

SEGMENTO DAS ENTIDADES PRESTADORAS 

Socorro aos Necessitados (Curitiba); Suplente: 
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José Araújo da Silva - Ação Social do Paraná (Curitiba); Titular: Karina Keli dos 187 

lim - APAE de Ribeirão do Pinhal (Ribeirão do 188 

APAE de Ribeirão do Pinhal 189 

Associação de Proteção a Maternidade e à Infância 190 

pes Junior dos Santos - Associação de 191 

rama); Titular: Neli Tereza Pomagerski Pivatto 192 

Adão Babinski - APAE de Santa Izabel do Oeste; 193 

de Civil Nossa Senhora Aparecida (Foz do Iguaçu); Suplente: Odeneia Lucia Alberton 194 

vopar Cascavel. Após as boas195 

dade civil biênio 2021-2023. Todos se 196 

seus respectivos trabalhos e trajetórias. 9. Apresentação do CEAS/PR aos novos 197 

ros, composição da mesa diretiva, função e 198 

pauta restou pendente, sendo sugerido pelo Sr. 199 

nião CEAS, sendo consensuado e aprovada a sugestão pela plenária. Foi 200 

Sociedade Civil em próxima reunião traga as indicações 201 

compor as comissões do CEAS. A 202 

2021. Esta ata foi redigida por Renata Himovski Torres e Bruna Butyn e após sua aprovação 203 

em plenária será publicada no Diário Oficial do Estado do Paraná.204 
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Ação Social do Paraná (Curitiba); Titular: Karina Keli dos 

E de Ribeirão do Pinhal (Ribeirão do Pinhal); Suplente: Mayara de Felipe Santos

APAE de Ribeirão do Pinhal (Ribeirão do Pinhal); Titular: Terezinha Corrêa Maciel 

Associação de Proteção a Maternidade e à Infância - APMI ( Ourizona); Suplente:

Associação de Apoio à Promoção Profissional 

Tereza Pomagerski Pivatto - APAE de Santa Izabel do 

APAE de Santa Izabel do Oeste; Titular: Jacson Henrique 

Aparecida (Foz do Iguaçu); Suplente: Odeneia Lucia Alberton 

Cascavel. Após as boas-vindas foi aberta a palavra aos novos conselheiros da soci

2023. Todos se apresentaram, indicando a localidade onde residem e 

trabalhos e trajetórias. 9. Apresentação do CEAS/PR aos novos 

ros, composição da mesa diretiva, função e funcionamento das comissões: Este ponto de 

sendo sugerido pelo Sr. Adrianis que fosse pautado na próxima re

CEAS, sendo consensuado e aprovada a sugestão pela plenária. Foi 

Sociedade Civil em próxima reunião traga as indicações dos nomes dos conselheiros para 

compor as comissões do CEAS. A reunião foi finalizada às 17h30 do dia 21 de junho de 

redigida por Renata Himovski Torres e Bruna Butyn e após sua aprovação 

em plenária será publicada no Diário Oficial do Estado do Paraná. 
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Ação Social do Paraná (Curitiba); Titular: Karina Keli dos Santos Va-

Pinhal); Suplente: Mayara de Felipe Santos- 

(Ribeirão do Pinhal); Titular: Terezinha Corrêa Maciel Barbosa - 

( Ourizona); Suplente: José Lo-

Apoio à Promoção Profissional – APROMO (Umua-

APAE de Santa Izabel do Oeste; Suplente: 

Titular: Jacson Henrique Gatelli - Socieda-

Aparecida (Foz do Iguaçu); Suplente: Odeneia Lucia Alberton - Pro-

conselheiros da socie-

do a localidade onde residem e 

trabalhos e trajetórias. 9. Apresentação do CEAS/PR aos novos Conselhei-

funcionamento das comissões: Este ponto de 

Adrianis que fosse pautado na próxima reu-

CEAS, sendo consensuado e aprovada a sugestão pela plenária. Foi sugerido que a 

dos nomes dos conselheiros para 

foi finalizada às 17h30 do dia 21 de junho de 

redigida por Renata Himovski Torres e Bruna Butyn e após sua aprovação  


